



Diese Zeit

Es ist die Zeit der langen Nächte,

Kerzenlicht das Haus erhellt.

Und der Frost auch Flocken brächte,

Nachbars Hund die Krähen verbellt.

Es ist die Zeit der kalten Hände,

froh ist, wer gern Glühwein trinkt.

Adventkalender schmücken Wände,

hoffen, dass Nikolaus Geschenke bringt.

Es ist die Zeit um zu erinnern,

wie es schon vor Jahren war

und wenn die Augen freudig schimmern,

sind's der Rührung Tränen – wunderbar.

Es ist die Zeit, wenn Gedanken fließen

zu Wünschen, die wir nie verraten.

Es gilt auch mal Kapitel schließen,

nicht tun, was wir schon immer taten.

Denn Weihnacht ist ein Neubeginn,

und jeder spiegelt sich darin,

was er gern gibt und was er nimmt

und sei es nur ein Stern mit Zimt.